
📍 **En Image**



BELLOY-SUR-SOMME

Cinquante participants au tournoi d'échecs départemental

Le tournoi d'échecs du Grand prix de la Somme organisé dimanche 1^{er} décembre dans la salle des fêtes par Régis Courtois, président de l'association Belloy Échecs a rassemblé 50 joueurs venus de la région parisienne, de Normandie et des trois départements picards. Placés sous le contrôle de Michel Miraut, arbitre officiel pour la FFE (Fédération française des échecs), les joueurs se sont affrontés pendant plusieurs heures au cours de sept parties rapides chronométrées sur 12 minutes par joueur plus 3 secondes par coup.